
 

                                                                                                 

    

 

  

ことのほか寒かった冬も終わり、世田谷に花があふれる季節が 

やってきました。みなさまいかがお過ごしでしょうか？ 

落選に終わった世田谷区議会議員選挙から１年が経ちました。 

応援下さった皆様には改めて御礼申し上げます。 

          身の振り方がようやくご報告できる時期になりました。 

    

    

＝２分でわかるいそだ久美子の落選後奮闘記＝＝２分でわかるいそだ久美子の落選後奮闘記＝＝２分でわかるいそだ久美子の落選後奮闘記＝＝２分でわかるいそだ久美子の落選後奮闘記＝    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～～～～元元元元文学少女、サッカー少年の母になる文学少女、サッカー少年の母になる文学少女、サッカー少年の母になる文学少女、サッカー少年の母になる    

区立小に入学した息子はサッカーチームへ。 

週末ごとに交流試合や練習がある中、保護者として世田谷じゅう 

の小学校、グラウンドに遠征。小学校ＰＴＡの役割の大切さ、大変 

さを体験中です。仕事を持つお母さんも無理なく参加できるＰＴＡが、 

これからの課題だと感じています。 

～４５歳、子供ありでは職はない？～４５歳、子供ありでは職はない？～４５歳、子供ありでは職はない？～４５歳、子供ありでは職はない？    

選挙事務所を撤収し、残務処理して気づけば夏。 

人材会社に登録しても、ハローワークに通いつめても仕事はなく、求人票 

を信じて行ってみたらあまりに話が違いヒヤリとした経験も。 

「自分の身は自分で守る」がキーワードの４０代就活と知りました。 

～災害、貧困～災害、貧困～災害、貧困～災害、貧困は他人事は他人事は他人事は他人事ではない・・・ではない・・・ではない・・・ではない・・・    

選挙と重なって力になれなかった震災の支援活動が心残りでした。 

ビースボートに登録して、街頭演説力を生かして募金活動したり、 

民主党都連の催しで陸前高田のボランティアに参加。 

使わなくなったサッカー用品をアジア・アフリカの 

子供たちに送る「ピースボールプロジェクト」には、 

サッカーチーム仲間から協力をいただいて寄付。 

東北の継続支援と首都圏の災害対策が関心事です。 

いそだ久美子事務所 

世田谷区成城 4-23-13 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に、今年も民主党サポーター登録のシーズンとなりました。 

今年は民主党代表選挙の年でもあり、サポーターになれば投票に参加できます。 

今の閉塞した政治情勢にご意見を反映させたい方、いそだ久美子への応援の気持ちで登

録しておきたいという方、この制度を通して少しでも皆様とのつながりが保てたらと思

い、落選中ではありますが、今年もご紹介、登録受付をいたします。 

 

ご希望の方は同封の申し込み用紙、または同様の内容を下記のアドレス宛お送り下さい。 

申込期限：５月３１日 

※継続の方は、その旨のご連絡と入金で結構です。 

いそだ久美子事務所 メールアドレス：office@isokumi.com 

                                  FAX ： 03-5490-5990     

今後ともご支援よろしくお願いいたします。            いそだ久美子 

～浪人日記ブログ～浪人日記ブログ～浪人日記ブログ～浪人日記ブログ、アクセスは日に、アクセスは日に、アクセスは日に、アクセスは日に 100100100100----200200200200 も？！も？！も？！も？！    

2011 年夏「いそだ久美子のブログ～成城浪人日記」 

を開始、政治にこだわらず普通の生活日誌を綴ってい 

ますが、思いのほか読者がついて今日に至ります。 

皆様のさらなるアクセスお待ちしております。 

http://ameblo.jp/isohttp://ameblo.jp/isohttp://ameblo.jp/isohttp://ameblo.jp/iso----kumi/kumi/kumi/kumi/    

～１年がかり～１年がかり～１年がかり～１年がかりの就活の就活の就活の就活でやっと、派遣社員にでやっと、派遣社員にでやっと、派遣社員にでやっと、派遣社員に    

議員秘書の空き待ちと求職活動しながらも、調査員のアル 

バイトで世田谷区の事業主様を訪問したり、様々な体験を。 

このままフリーターとして終わるのかと諦めかけた頃に 

求人があり、2012 年３月より、派遣社員として(株)資生堂に勤務しております。 

就活相談にのっていただいた皆様に改めて深く感謝いたします。 

～政策としてやりたかったことを、ＮＰＯで～政策としてやりたかったことを、ＮＰＯで～政策としてやりたかったことを、ＮＰＯで～政策としてやりたかったことを、ＮＰＯで    

2011 年は放射線の健康影響が心配された年。 

所属している医療ＮＰＯ・リーゼで立案した 

「放射線の健康影響について」の医師による講演会 

の企画が自治体に採用され、実施の運びとなりました。 

今後も医療・健康情報の正しい伝達、普及活動につとめます。 


